

IKA Spadel Alumni 93 Serahkan Bantuan Pembangunan Mushalla SMP Padaelo

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INDONESIASATU.ID

Jul 20, 2022 - 08:47



BARRU- Ikatan Keluarga Alumni SMP Padaelo (IKA Spadel) melalui Alumni 1993 menyerahkan bantuan untuk pembangunan Mushallah SMP Padaelo, Senin (18/7/2022).

Bantuan tersebut diserahkan oleh ketua Alumni 93 saudara Mudatsir beserta pengurus lainnya yang diterima oleh Wakasek Sarana Prasarana sdra Rahmat Abdullah, S. Pd., M.Pd yg jg merupakan Alumni 93. Selanjutnya diserahkan ke

Bendahara pembangunan Mushollah Kegiatan ini juga ikut dihadiri oleh Pengurus Harian IKA Pusat yaitu Ketua I Usman Jaya, S. Pd.,MM dan Bendahara Umum Hj. Asmira Hamid, A.Md yang mana beliau juga merupakan anggota DPRD Kabupaten Barru.

Ketua Alumni 93 Mudatsir mengatakan bahwa bantuan ini bentuk rasa cinta kepada Almamater yang mana kami mengambil peran dalam membantu pembangunan Mushollah.

"Pada kesempatan ini kami ucapkan terimakasih kepada seluruh Alumni 93 yg sdh berpartisipasi, InsyaAllah kedepan alumni 93 tetap akan solid mendukung semua program kerja IKA Spadel", ujarnya.

Pengurus Harian Bendara Umum IKA Spadel Hj. Asmira Hamid, mengucapkan terimakasih atas partisipasi alumni 93 membantu dlm pembangunan Mushollah.

"Kami mengapresiasi karena pengurus pusat ikut dilibatkan dlm kegiatan ini sekaligus merupakan tertib administrasi yang nantinya memudahkan dalam membuat laporan kegiatan secara menyeluruh oleh pengurus pusat", kata Hj. Ira.

Ketua 1 IKA Spadel Usman Jaya menambahkan bahwa ini merupakan contoh baik dimana semua kegiatan Alumni sebisa mungkin untuk diketahui oleh pengurus pusat sebagai bentuk sinergitas antara angkatan dan pengurus harian.

Sementara itu, Kepsek yang diwakili oleh wakasek sarana dan prasarana Rahmat Abdullah mengucapkan terimakasih atas peran aktif semua Alumni dari pembuatan gapura sekolah sampai membantu pembangunan Mushollah.

"Semoga kedepannya Alumni selalu ada dan memberi bantuan kepada Almamater kita ini", tutupnya.

(Ahkam)